

Kodim 0824/Jember Lepas Kepindahan Kasdim dan Sambut Personel Pulang Tugas Operasi

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 15, 2021 - 18:30



JEMBER - Tradisi pelepasan dan penyambutan terhadap personel yang pindah tugas satuan, maupun personel yang pulang dari tugas operasi, dilaksanakan di Kodim 0824/Jember, pada Jum'at 15/01/2021.

Tradisi tersebut di pimpin langsung oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode

Muhammad Nurdin, acara diawali dengan penyambutan Sertu Suratno yang ditandai dengan pengalungan bunga oleh Dandim, Sertu Suratno merupakan personel yang Pulang dari melaksanakan Tugas Operasi Teritorial (Opster) di Kodam XVII/ Cendrawasih Papua.

Selanjutnya Sertu Suratno didampingi istri dan anaknya melewati barisan personel dan Ibu-ibu Persatuan Istri Prajurit (Persit) Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) yang menjadi personel penyambutan, menuju aula, untuk melaksanakan ramah tamah.

Selanjutnya Sertu Suratno menyampaikan kata pesan dan kesannya selama berdinast di Kodam XVII/Cendrawasih.

Baru kemudian diberikan kesempatan kepada Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Sampai, S.Ag yang didampingi istri Ny. Sampak menyampaikan pesan dan kesan, karena beliau dipindah tugaskan dari Kasdim 0824/Jember menjadi Kasdim 0823/Situbondo.

Dalam kata sambutannya Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Sampak, sangat terkesan dengan suasana dinas di Kodim 0824/Jember, apalagi dengan kepemimpinan Dandim Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin.

Banyak hal-hal berharga yang dapat saya jadikan pengalaman dan bekal dalam melaksanakan tugas saya di tempat yang baru, untuk itu saya menyampaikan terima kasih, dan mohon maaf manakala selama saya menjabat, selama saya dan istri berada di Kodim 0824/Jember ini terdapat banyak kekurangan dan ada hal-hal yang kurang berkenan, selaku manusia biasa saya mohon maaf dan mohon doa restu untuk menjalankan tugas selanjutnya.

Selanjutnya Komandan Kodim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, dalam sambutannya menyampaikan selamat datang kepada Sertu Suratno.

Penunjukan personel untuk berangkat tugas, merupakan suatu kewajiban kami, saya dan staf untuk menunjuk personel apabila ada permintaan personel untuk berangkat tugas dari Komando Atas.

Hal ini suatu kewajiban, dan kami menyadari bahwa tidak mungkin ada yang mau berangkat tugas, namun karena kita harus mengirimkan nama sehingga kita undi, siapa yang jatuh namanya itu yang berangkat, sekali lagi mohon ini disadari bersama, sehingga tidak ada unsur sentimen dan.lain-lain.

Untuk itu terima kasih kepada Sertu Suratno yang telah menjalankan tugas dan pulang dalam keadaan aman dan sehat, bertemu keluarga lagi.

Kemudian terkait dengan kepindahan Kasdim 0824/Jember, kami sangat kehilangan sekali, dimana keberadaan Mayor Inf Sampak, selama menjabat menjadi Kasdim 0824, banyak membantu tugas-tugas saya maupun dalam mendukung tugas satuan.

Melalui kesempatan ini saya menyampaikan selamat atas jabatan barunya meskipun masih dilingkup yang sama, namun pastinya ada tantangan yang berbeda, semoga dapat di Kodim 0824/Jember dapat menunjang tugasnya di

tempat yang baru sebagai Kasdim 0823/Situbondo. **(Siswandi)**